

Se recupera el petróleo nacional, pero el WTI vuelve a caer

ISRAEL RODRÍGUEZ, DORA
VILLANUEVA Y REUTERS

Los precios del petróleo a escala internacional cerraron con resultados mixtos. En Estados Unidos la cotización del West Texas Intermediate (WTI) concluyó con una baja superior a 3 por ciento. Se esperaba que los inventarios subieran, en momentos en que el espacio para almacenamiento es escaso, pese a los planes para reducir la producción durante la pandemia de Covid-19. En tanto, el Brent del Mar del Norte subió más de 2 por ciento.

Por su parte, la mezcla mexicana de exportación observó una recuperación superior a 10 por ciento respecto del precio de la víspera.

El crudo mexicano cerró en 7.33 dólares por barril, lo que representó una alza de 11.90 por ciento o 78 centavos de dólar en comparación con la cotización del lunes: 6.55.

De acuerdo con Luis Manuel Martínez, director sénior de Corporativos de Standard & Poor's (S&P), la mezcla mexicana se venderá este año en un promedio de 20 dólares por barril, por debajo de los 49 previstos por el gobierno federal.

Actualmente sólo S&P mantie-

ne el grado de inversión a la deuda respaldada por Petróleos Mexicanos (Pemex). Días antes, Octavio Romero, director general de la petrolera, anunció a inversionistas internacionales que desde febrero, cuando comenzaron las presiones en el mercado petrolero ante una menor demanda, se han tomado acciones por 113 mil 40 millones de pesos.

En el mercado internacional, el WTI bajó 44 centavos o 3.4 por ciento, a 12.34 dólares el barril.

El contrato había caído 25 por ciento el lunes.

El Brent subió 47 centavos o 2.3

por ciento, a 20.46, luego de perder 6.8 por ciento el lunes.

La calificadora internacional de valores Moody's consideró que el precio para el WTI es de 30 dólares por barril para 2020 y de 40 para 2021.

Para el Brent prevé un promedio de 35 dólares por tonel para este año y de 45 para 2021.

Estimó que la producción petrolera disminuirá en 2020 y 2021, debido al acuerdo en la OPEP+ y los cierres de producción en Estados Unidos y Canadá.

Por otro lado, las existencias de crudo y destilados en Estados

Unidos aumentaron, mientras las de gasolina cayeron, según datos publicados ayer por el Instituto Americano del Petróleo, grupo de la industria.

Los inventarios de crudo aumentaron en 10 millones de barriles en la semana a 510 millones de barriles, en comparación con las expectativas de analistas de un incremento de 10.6 millones de toneles.

El presidente ejecutivo de BP, Bernard Looney, dijo ayer: "Esperamos ver que los volúmenes de extracción se reduzcan en el segundo trimestre debido al acuerdo de la OPEP+".